



## Communiqué

Finale des play-off de hockey

### Le LHC nous a fait rugir de bonheur

**La Municipalité de Lausanne félicite le Lausanne Hockey Club (LHC) qui a fait rêver la population lausannoise et au-delà, avec leur magnifique épopée en play-off de National League.**

La saison qui s'achève restera dans nos coeurs comme l'une des plus belles aventures du sport lausannois. Elle consacre un club exceptionnel qui prouve que désormais tout est possible. « Un magnifique exemple de persévérance, d'esprit d'équipe et de solidarité. Le club a su rassembler derrière lui un public enthousiaste et de tous âges. L'ambiance des matchs à domicile, joués à guichet fermé, a été complètement folle et joyeuse. Le Vaudoise aréna est désormais devenue le nouveau « chaudron » du LHC. » souligne le syndic, Grégoire Junod. Cette finale représente également une fierté pour les communes de Lausanne, Prilly et Renens et le canton de Vaud qui ont investi dans cette infrastructure majeure. Elle offre aujourd'hui à l'ensemble des 11 clubs résidents des conditions optimales pour la pratique de leur sport. Fondé il y a 102 ans à Lausanne, le LHC est l'un des plus anciens clubs actifs. Il a d'abord trouvé ses quartiers sur les hauts du Chalet-à-Gobet, plus précisément à Sainte-Catherine. C'est en 1938 qu'il déménage une première fois à Montchoisi qui pouvait accueillir 7'000 personnes qui ont forgé l'histoire du club. En 1978 le LHC est promu en LNA et oblige ainsi la patinoire de Montchoisi à se doter d'un toit. C'est en 1984 qu'il déménagera dans le « chaudron de Malley ». En 2019, la Vaudoise aréna, complexe d'eau et de glace, les accueille et devient ainsi le nouveau temple du LHC pouvant accueillir 10'000 personnes.

« Deux histoires liées dès le début et une fierté absolue pour la population lausannoise qui a vu son équipe arriver au firmament du hockey suisse. Cette participation historique à une finale de play-off est un moteur pour l'ensemble des équipes du LHC, en particulier la LHC Academy et ses plus de 300 juniors. Cette finale achève une année de sport magnifique qui aura aussi vu plusieurs clubs lausannois rejoindre la première division suisse. C'est également une très belle manière de célébrer les 30 ans de Lausanne Capitale olympique. » ajoute Émilie Moeschler, municipale des sports.

La Municipalité célébrera officiellement l'équipe ainsi que l'ensemble des dirigeants du club le jeudi 2 mai prochain à la Villa Mon-Repos

Ce soir, nous sommes toutes et tous fiers d'être des lions et des lionnes. Merci.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01
- Émilie Moeschler, conseillère municipale, direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 01

Lausanne, le 30 avril 2024